
Procè s-vèrbal dè l’AG du 27.04.2024 

1. Ouverture de l’assemblée 
A 18h05 le Président ouvre l’assemblée et souhaite la cordiale bienvenue aux membres présents. 
Avant de poursuivre, il aimerait rendre hommage à nos membres disparus en cette année. 
 
Orde du jour 
1.    Ouverture de l’assemblée 

2.    Contrôle des présences 

3.    Approbation du Procès-Verbal de la dernière assemblée 

4.    Rapport du président 

5.    Rapport d'exploitation du bâtiment villageois 

6.    Présentation des comptes 2023 

7.    Rapport des vérificateurs de comptes 

8.    Programme des manifestations 2024 

9.    Budget 2024 

10.  Admissions et Démissions 

11.  Divers 

 
Celui-ci ne donnant lieu à aucune question ni remarque il passe au point 2 de l’ordre du jour : 
 

2.    Contrôle des présences 
Le Président salue et remercie la présence de 40 personnes qui pourront délibérer librement 
conformément à l’article 18 de nos statuts.  
8 personnes se sont excusées (Nathalie Franzé, Michel Franzé, Carole Nielsen, Murielle et Géralde 
Dayer, Eddy Berthouzoz, Patricia Fumeaux, Germanier Georges, Antonin Dany et famille, Stella Ginier 
et famille, Laurent Antonin et famille)  
 
Il passe la parole à Céline pour l'approbation du PV de la dernière AG. 
 

3.    Approbation du Procès-Verbal de la dernière assemblée 
Le PV est disponible sur le site internet de la société. Lors de la convocation, il a été précisé que la 
lecture du PV de la dernière assemblée sera faite uniquement sur demande.  
Le PV est approuvé comme tel sans lecture. 
 

4.    Rapport du président 
Grégoire remercie le comité, Rose-Marie et Elisabeth pour leur investissement et la bonne 
collaboration.  
 
Pour cette année à venir, un thème est particulièrement préoccupant :  

• L’entretient du bâtiment 
o Infiltration d’eau dans l’arrière cuisine entre autre : Steeve a réalisé de petits 

travaux en attendant une décision de la part de la commune à qui appartient 



le bâtiment. Grégoire a en effet rencontré les personnes concernées 
travaillant à la commune. Lors de la réunion, elles ont fait un rapport qui sera 
examiné par le conseil général au courant du mois de mai. Les charges du à 
l’électricité ont également été abordées lors de cette rencontre.  

 

5.    Rapport d'exploitation du bâtiment villageois 
Steeve précise que durant l’année en cours, les travaux cités plus haut ont été réalisé. Effectivement, 
l’étanchéité du bâtiment, notamment dans l’arrière cuisine est problématique.  
 

6.    Présentation des comptes 2023 
Virginie nous donne la lecture des comptes et nous annonce un bénéfice de Fr. 248.20 
Grégoire précise qu’il est possible d’envoyer les comptes (par écrit) aux personnes qui le désireraient  
Comme aucune question, ni remarque ne sont formulées, le Président remercie Caroline et Virginie, 
et passe au point 7 rapport des vérificateurs de comptes.  
 

7.    Rapport des vérificateurs de comptes 
Norbert lit le rapport des vérificateurs de comptes:  

• Les vérificateurs de compte (Norbert Fumeaux et Laurent Soguel excusé) profitent de 
l’occasion pour féliciter Caroline pour l’exactitude des comptes mis à leur disposition. 

• L’assemblée générale approuve les comptes 2023 par acclamations. 
Norbert précise qu’ils renouvellent avec plaisir leur mandat.  
 

8.    Programme des manifestations 2024 
Virginie profite de l’occasion pour revenir sur les temps forts de l’année écoulée. Suite aux différents 
cours découvertes, les activités Zumba et Yoga ont été mises en place. Il y a deux cours de Zumba de 
différents niveaux avec un total de 20 participants. Ainsi qu’un cours de Yoga pour 9 sportifs. C’est un 
succès qui encourage le comité. C’est cours sont toujours ouverts.  
Pour cette année 2024, différentes manifestations auront lieu comme Ona gotte, la tournée des 
bassins,… ainsi que des cours découvertes sur différents thèmes. Nous vous tiendrons au courant via 
le groupe WhatsApp, mail ou affiche.  
 

9.    Budget 2024 
Virginie annonce le budget prévu pour 2024 :  

• Les recettes pour un montant de Fr. 6’980  

• Les dépenses de Fr. 7’200 
o augmentation dû à la hausse du prix de l’électricités. Le but est de ne pas augmenter 

les cotisations des membres mais de trouver d’autres solutions pour palier à ces 
augmentations.   

Ce qui donne une perte de Fr. 220.- pour l’exercice de l’année à venir.  
 

10.  Admissions et Démissions 
Démission :  aucune démission pour cette année  
    
Admission :  Mme Papilloud Marie 
  M. Dunand Adrien et Amaury (2 frères)  
    



Les admissions sont acceptées par applaudissement. Nous reprendrons contact avec les nouveaux 
membres.  

11.  Divers 
Grégoire remercie les personnes pour leur présence encourageante.  
 
Rose-Marie souligne que le site internet est très bien tenu.  
 
Virginie rappelle que si quelqu’un désire partager son talent avec les membres, il est toujours 
possible de l’approcher pour mettre sur pied une organisation sous forme de cours découverte ou 
autres.  
 
Norbert relève que la société est active et apprécie notamment la collaboration avec la société du ski 
club du village également.  
 
Le président clos l’assemblée à 18h37. 
 

Secrétaire: Céline Schwery 
 
 


